

Ciudad

Elegidos los representantes municipales en la Caja

Serán consejeros Villalón y Esribano

REDACCIÓN. Guadalajara
El Ayuntamiento celebró el pasado viernes un pleno extraordinario con el único punto del orden del día de designación de los consejeros generales de la Caja de Ahorro Provincial en representación del Consistorio. Se presentaron dos candidaturas: una por el PP, integrada por los concejales Francisca Villalón y Eugenio Castillo; y otra conjunta del PSOE e ICAM, con el concejal de este último grupo, Rafael Jiménez, y el jefe de la sección de Contratación, José Antonio Esribano. Finalmente, fueron elegidos Villalón y Esribano.

Abierto el plazo de inscripciones para la Escuela Hogar

Para el próximo curso 1998-1999

REDACCIÓN. Guadalajara
Según se informa desde la Dirección Provincial del MEC, desde el pasado día 15 y hasta el próximo 7 de mayo, se encuentra abierto el plazo de solicitud de inscripciones en la Escuela Hogar para los alumnos de enseñanzas Primaria y Secundaria, cara al próximo curso 1998-1999. Las solicitudes se recogerán en la Escuela Hogar, ubicada en la calle General Medrano de Miguel, o en la Dirección Provincial del MEC y se entregarán en cualquiera de los dos centros. Junto con la instancia, deberá presentarse el certificado de empadronamiento y residencia.

El Ayuntamiento insta a la Junta a que finalice las obras de las Casas del Rey

Bris anuncia la construcción de un nuevo centro social en el barrio

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Dentro de la ronda de visitas a los barrios de la capital, el alcalde recorrió la pasada semana a las Casas del Rey y se reunió con la AA.VV. "Castilla". José María Bris pudo comprobar «in situ» el considerable retraso que sufren las obras de arreglo de los viales de las Casas del Rey, que desde hace dos años está acometiendo la Consejería de Obras Públicas.

Bris instó a la Junta de Comunidades a que concluya en breve los trabajos, ya que las zanjas abiertas por todo el barrio están provocando numerosas molestias a los vecinos. Hasta que las obras no estén del todo concluidas, el Ayuntamiento no hará la recepción provisional de las mismas. Además de este retraso, el alcalde ha asegurado que parte de los problemas de humedades que afectaban a la zona no están solu-



El alcalde charla con los vecinos durante su visita.

cionados: «Esto debería haberse terminado con anterioridad. La obra lleva un retraso considerable. Instamos a la Junta a que acabe, pero hay veces que por alguna razón se tuercen. No es nuestra intención entrar en polémica con otras administraciones públicas, pero, en este caso, pedimos que la Administración regional tenga mucha más sensibilidad con el Ayun-

tamiento de Guadalajara, al que no se le da lo que en justicia se merece».

En su visita a la AA.VV. "Castilla", del barrio de El Balconcillo, Bris anunció la construcción del nuevo centro social que vendrá a sustituir al actual, ya que se ha quedado pequeño: «El barrio tendrá así dos centros sociales, uno a la entrada y otro en el interior», ha señalado. El presupuesto será de más de 25 millo-

nes de pesetas. Dentro de un mes y medio aproximadamente se adjudicarán las obras, que tendrán una duración de cuatro o cinco meses. El centro constará de una zona común de bar, despachos para las asociaciones del barrio y salones para actividades culturales, recreativas y de ocio.

VISITA A "MAGNETTI MARELLI". La pasada semana, invitado por la dirección de "Magnetti Marelli", el alcalde visitó las instalaciones de esta empresa del polígono del Henares, donde conoció las principales líneas de producción y el gran número de productos que allí se realizan. José María Bris ha destacado «el elevado grado de preparación de los responsables de la fábrica y de sus trabajadores para sacar un producto con la garantía que exige la competitividad internacional».

Cuatro concejales declararon en el Juzgado sobre la adjudicación del servicio de autobuses urbanos

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Sólo cuatro de los seis concejales del Ayuntamiento que estaban llamados a declarar ante el Juzgado de Instrucción número 3 de la capital testificaron en la mañana del pasado jueves: Luis Benito, por el PP; Luis Sevillano y Marisol Ruano, por el PSOE, y Lourdes Lozano, por ICAM. Los otros dos concejales, María Calvo, del PP y Fernando Revuelta, de ICAM, no pudieron asistir por diferentes motivos.

El origen del llamamiento del Juzgado es la denuncia que interpuso José María Bris en junio de 1997 contra el portavoz socialista, Juan Pablo Herranz, por un folleto que se buzoneó en la ciudad en el que se acusaba al alcalde de «manipular» el concurso de los autobuses. Bris consideró que en él se realizaban acusaciones contra su honor y su dignidad.

Los testigos comenzaron a declarar a las once de la mañana en un ambiente pre-

vio bastante distendido. Luis Sevillano, que entregó a la juez 400 folios sobre la adjudicación del transporte, y Marisol Ruano, insistieron en que el proceso se había realizado de forma irregular, que el tríptico lo elaboró el grupo y no sólo Juan Pablo Herranz, y que las acusaciones se atribuyeron a José María Bris como alcalde y no como persona particular.

Lourdes Lozano se limitó a contestar que conocía la octavilla. El concejal del PP,

Luis Benito, no quiso realizar declaraciones acogiendo al secreto de sumario.

Tras las declaraciones, el Juzgado de Guadalajara puede archivar el caso o remitirlo al Tribunal Supremo ampliado con las declaraciones. Éste a su vez puede archivarlo o bien continuar con el proceso. En este supuesto, el paso inmediato sería la petición al Senado del suplicatorio para actuar contra Juan Pablo Herranz, dada su condición de senador.

ICAM propone instalar en el mercado de abastos puestos de agricultores ecológicos

El grupo pide que se incentive el desarrollo de este tipo de cultivos

REDACCIÓN. Guadalajara
El grupo municipal de ICAM ha presentado una moción al próximo pleno en la que propone que el Ayuntamiento adopte un acuerdo para incentivar el establecimiento y desarrollo en Guadalajara de los agricultores ecológicos, para lo que propone que se estudie la ubicación de puestos de este tipo en la tercera planta del mercado de abastos, cuyo concurso de adjudicación resultó desierto. Para ICAM, con estos establecimientos los usuarios dispondrían además de un amplio abanico de productos para elegir a la hora de realizar sus compras.

A pesar de que desde ICAM se considera que la finalidad con la que nacieron los mercados de abastos en el siglo XIX está hoy superada, también se estima que promoviendo este tipo de cultivos, «se nos presenta el reto de intervenir en el mercado de forma progresista, promoviendo el desarrollo de estas técnicas agrícolas no agresivas con el medio ambiente, generadoras, en un futuro inmediato, de riqueza y puestos de trabajo».

La agricultura biológica y ecológica, que surgió a principios de los años ochenta como alternativa a la agricultura tradicional en la que se ha intensificado el uso de ciertos compuestos químicos, se caracteriza por emplear solamente abonos orgánicos de origen animal y procedimientos naturales.

Teresa Rioja
LA MODA A TU MEDIDA

ESPECIAL TEJIDOS ITALIANOS:
NOVIA - MADRINA - FIESTA - COCKTAIL

CONFECCION PARA SEÑORA

TEJIDOS PROPIOS

CATALOGO DE MODA

Mato Cadena Gacela

C/ EXPOSICION n.º 7, 1.ª A
TLF. 21 65 09 GUADALAJARA

ESPECIALISTAS EN:

AZUL y ROSA

COMUNIÓN

PRENDAS DE VESTIR - UNIFORMES

C/ Pastrana, 7 - Tlfno.: 949 22 18 71 - Guadalajara

SE NECESITA

JEFE DE OBRA

3 años de experiencia

Interesados llamar al Tlfno.: 949 21 48 94

JOHNNY GUITAR

ACADEMIA de GUITARRA

ESPAÑOLA y ELÉCTRICA

¡Aprende a tocar la guitarra de una forma sencilla y amena, no importa tu nivel, edad o preferencias musicales!

Nuevos Conceptos para la Guitarra

C/ Gral. Medrano de Miguel, n.º 28
(Esquina Avda. de la Constitución)
Tlfno. 21 47 52 - Guadalajara

INVIERTE EN JUSTICIA

GANA EN SOLIDARIDAD

Colabora con

Manos Unidas

COMITÉ EJECUTIVO:
Barquillo, 38-3º, 28004 Madrid
Telf.: (91) 308 20 20 - Fax: (91) 308 42 08

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, en las 71 Delegaciones de Manos Unidas y en su Comité Ejecutivo.